



Cierre de los Cursos de Especialización en Derecho

María Ángeles Serrano García, vicerrectora de Investigación de la Usal, presidió ayer el acto de clausura de los XXXII Cursos de Especialización en Derecho, en un acto que contó con la presencia del director-gerente de la Fundación General de la institución, Alejandro Esteller, que impartió la conferencia *Falacias, mitos y desatinos en el conocimiento biosanitario*. Desde el 14 de enero, 201 alumnos procedentes de 14 países iberoamericanos han actualizado su formación a través de estos programas de especialización. / ALMEIDA

